

別子山公民館 平成22年11月号



別子山・ふれ愛コンサート開催



愛媛県警察音楽隊



玉井交通課長の交通講話



仲田駐在所長挨拶

10月2日(土)、愛媛県警察音楽隊によります「別子山・ふれ愛コンサート」を開催いたしました。

別子山地域で行われる、県警音楽隊のコンサートについては、何十年かぶりで、地域の方々も素晴らしい壮大な演奏に聴き入り、感動をいただきました。また、多数の方々にお集まりいただき関係者の皆さんも大喜びで、そしてこのコンサートを開催した意義もあったと喜んでおられました。さらには、このコンサートを中心となって企画運営頂いた仲田駐在所長さん、本当にありがとうございました。



愛媛県公民館研究大会開催

平成22年10月20日～21日

新居浜市において、愛媛県内のおおくの公民館関係者が一堂に会し実施されました。新しい時代にふさわしい公民館を目指して研究協議が行われ、活発な意見交換が交わされ、充実した大会となりました。



船旅と落語を楽しみませんか **11/27(土)**

新居大島寄席

◆日時 平成22年11月27日(土) 14:00～16:00(予定)

日時 **11月27日(土) 14:00～(予定)**
会場 **吉祥寺 (大島143番地)**
内容 **落語会 & ブチ★大島フェア**
出演 **芸乃一門 芸乃虎や海・芸乃鶴岡ほか**
入場券 **五百円(当日八百円)**
(10月中旬発売予定)



主催 新居大島プロジェクト

- ※共催※ 新居浜で落語を聴く会/NC☆SHOP
- ※後援※ 新居浜市/新居浜市教育委員会/大島公民館/ハートネットワーク/まちづくり協働オフィス
- ※協力※ Team 浜ちよ実行委員会
- ※問合せ※ 新居大島プロジェクト (090-9458-8139 / yu.yu.friend@yahoo.co.jp)
- ※チケット取扱※ まちづくり協働オフィス (0897-65-3198) 他

この事業は平成22年度まちづくり活動アリスト事業の採択を受けて実施される事業です。



移動図書館「青い鳥号」運行のお知らせ

移動図書館「青い鳥号」が今月も、別子山地区にやってきます。みなさん是非ご利用ください。

11月は、18日(木)に巡回します。

- ①別子山支所 10:20～11:10
- ②福祉センター 11:20～12:00
- ③別子小中学校 13:00～14:00

※本を借りる場合は、「図書館カード」が必要です。

※1人5冊まで借りる事ができます。

その他分からないことは、図書館員におたずねください。



新居浜市立別子銅山記念図書館

TEL 0897-32-1911

不適正な訪問販売にご注意!!

火災予防上、消火器や住宅用火災警報器の設置は必要ですが、トラブルには充分にご注意ください。

*防止ポイント

- ・身分のわかるものを提示してもらう。
- ・「怪しい」と感じたらその場で断る。
- ・口車に乗せられて、即決・契約しない。
- ・事前に見積もりをとり、工事内容をよく確認する。
- ・住宅用火災警報器の点検は個人で容易にできます。
- ・罰金という言葉におびえて動揺しないこと。

*「だまされた!高額な請求をされた!」そんな時は…「クーリング・オフ制度」を活用できます。

詳しくは、新居浜市消費者生活相談窓口にご相談ください。 65-1206【平日】

AM8:30~PM5:00

別子校区産業文化祭開催

日時:11月14日(日)

午前9時~午後2時まで



文化の部 受付:別子山公民館

受付期間:11月8日(月)~13日(土)
(午前9時~午後5時)(13日土曜日は午前9時~12時)
御希望の方はお電話を頂ければ回収におうかがいします。

炎のチャレンジャー	13時~14時	体育館
そば打ち試食会	11時~14時	公民館
昔ながらの家庭料理	9時30分~14時	〃
炭アート	9時~14時	〃
アクセサリ作り	9時~14時	〃



【期間】11月9日から11月15日までの7日間

全国统一防火標語

「消えるまで ゆっくり火の元 にらめっ子」

目的

火災が発生しやすい時季を迎えるに当たり、火災予防思想の一層の普及を図り、もって火災の発生を防止し、高齢者等を中心とする死者の発生を減少させ、財産の損失を防ぐことを目的として、毎年この時期に実施しているものです。

重点目標

- (1) 住宅防火対策の推進
- (2) 放火火災・連続放火火災防止対策の推進
- (3) 特定防火対象物等における防火安全対策の徹底
- (4) 製品火災の発生防止に向けた取組みの推進

なかよしのねごと



皆さん、今年の夏は本当に暑かったですよねえ!!

そのせいか、もう11月とゆうのに、やっと紅葉が始まるなど温度も季節に追いついていないような気がいたします。

その為、身体のコントロールが効かないなど、いろいろあると思いますが、身体には、十分注意をして、これからの冬本番に備えましょう。

先日は、警察音楽隊の演奏会では、素晴らしい演奏をご披露いただき感動をいただきましたし、私自身も心に栄養を与えて頂いたそんな気がいたしました。

関係者の皆さん本当にありがとうございました。

公民館も、これから冬に向けて、地域の皆様に暖かい贈り物が出来るよう頑張っておりますのでよろしくお願ひします。

これからの11月は、産業文化祭、炭焼き体験教室や炭アート等予定をしておりますが、産業文化祭では、皆さんが中心となって動いていただかなければ始まりませんので、作物の出品や作品の出展に御協力をお願いいたします。期待しています。

秋も終盤を迎え、徐々に冷え込んでまいりますので、体調管理には万全を期してお過ごしください。

笑顔を訪ねて<第10回>



藤田 トミコさん
85歳
趣味 畑仕事

別子山には、富郷から昭和19年に嫁ぎ、子供は4人の子供に恵まれました。

現在まで病院にかかる事無く過ごしてきたのに、一寸した不注意で足をねんざし、本当に健康であることが有難いなと思いました。

現在は、息子が心配して一緒に生活をしてくれる事になり、毎日楽しく過ごしています。



別子小・中学校本館
五十年間多くの人材を育んでいただき、ありがとうございます。